



SPD-Ortsbeiratsfraktion Miesenheim

An
Herrn Ortsvorsteher
Gerhard Masberg
Mittelstrasse

56626 Andernach/Miesenheim

Miesenheim, 16.08.2012

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Masberg,

aufgrund vermehrter Beschwerden sehr vieler Anwohner aus der Andernacherstraße sowie der Mühlenstraße/Sandweg, sehen wir es als SPD Fraktion als dringend notwendig an, über mögliche weitere Verbesserungen der eingeleiteten Verkehrsmaßnahmen, die ja einstimmig vom Ortsbeirat getragen wurden und werden, zu beraten. So wird von den Anwohnern überwiegend die vollkommen unangemessene Geschwindigkeit der PKW Fahrer in diesen Bereichen beklagt, ferner von den Anliegern der Mühlenstraße aber auch das erhöhte Verkehrsaufkommen. Seitens der Anwohner hier gibt es auch Anregungen, dass die Fußgängerwege verbreitert werden müssten.

Wir schlagen weiterhin vor, dass man nach der Beratung im Ortsbeirat eine Bürgerversammlung einberuft, in der die Anwohner ihre Beschwerden gesammelt vortragen können, und in der in der Folge vielleicht auch schon Lösungen umzusetzen wären. Im Folgenden wäre seitens der SPD Fraktion weiterhin vorstellbar, das sollten keine greifbaren Lösungen gefunden werden, ein externes Planungsbüro, vielleicht auch im Rahmen einer Diplomarbeit, sich dem Thema annimmt und Lösungen erarbeitet.

Die SPD Fraktion bittet sie daher zur nächsten Ortsbeiratssitzung folgenden Punkt aufzunehmen:

**Verkehrssituation Andernacherstraße, Mühlenstraße, Sandweg
Hier: Beratung über weiteres Vorgehen.**

Wir bitten darum, dass auch seitens der Verwaltung Stellung genommen wird.

Mit freundlichen Grüßen

Axel Bartels
Sprecher der SPD Ortsbeiratsfraktion